

L'Équateur salue les résultats du dialogue pour l'équité et la justice sociale



Quito, 23 octobre, RHC-PL.-La Secrétaire équatorienne de la Planification et du développement, Sandra Naranjo, et l'ex ministre Pabel Muñoz, se sont accordés à qualifier de succès le dialogue qui s'est tenu en Équateur pour l'équité et la justice sociale.

Sandra Naranjo a mis en exergue les avancées de ces rencontres, qui ont abouti à la proposition de réforme de la Loi de l'Héritage pour éviter l'évasion fiscale et celle de la plus-value.

Pour sa part, Pavel Muñoz a précisé que les dialogues se poursuivront pour mettre fin à la campagne de mensonges menée par les secteurs du patronat avec le soutien des médias.



Radio Habana Cuba